
BIBLIOGRAPHIE

Le Secrétariat des Familles par le Docteur Miville-Dechêne. — La charité catholique est féconde en initiatives généreuses. Il en est pour toutes les misères et toutes les souffrances. Celles surtout qui naissent à l'ombre de la Saint-Vincent de Paul, animées de son esprit, ont un cachet particulier de délicatesse et d'amour du prochain. Tel est bien le Secrétariat des Familles, oeuvre fondée récemment à Québec par le conseil particulier de la Saint-Vincent de Paul. Son but est de "travailler à l'amélioration matérielle, morale et religieuse des miséreux et des déshérités de la fortune." Déjà ses membres ont secouru et relevé un grand nombre d'orphelins, de vieillards, de pauvres, de ménages malheureux, etc. C'est pour faire connaître cette oeuvre que son président, le docteur Elzéar Milville-Dechêne, a bien voulu écrire ces pages. Elles n'étaient pas destinées d'abord à une grande publicité, mais l'Oeuvre des Tracts a cru opportun de les publier dans sa collection. 10 sous l'exemplaire, \$6.00 le cent. S'adresser à l'*Action Paroissiale*, 4260, rue de Bordeaux, Montréal.

Voyage d'Orphile en Ethiopie par le P. Martial de Salviac, O. M. Cap., lauréat de l'Académie française. — Les missionnaires s'adonnent, avant tout, à la prédication du saint Evangile, à l'administration des sacrements, aux oeuvres d'enseignement et de charité. Mais, secondement, ils font parfois oeuvre de science proprement dite, et nous révèlent à l'occasion la faune et la flore comme l'histoire et la géographie des pays qu'ils évangélisent. C'est ainsi que le P. Martial de Salviac nous fait jouir de ses observations fort intéressantes sur les oiseaux d'Ethiopie. La brochure, bien illustrée, est publiée par les Capucins d'Ottawa, à l'*Echo de Saint-François*, 1062, rue Wellington. Prix: 25 sous.



DING! DANG! DONG!

—S. G. Mgr l'Archevêque est revenu de Floride le 11 mai et a chanté la messe pontificalement à la cathédrale, le 13, fête de l'Ascension. Le 18 le clergé du diocèse s'est réuni à l'archevêché pour lui exprimer ses hommages et sa joie de le voir revenu en parfaite santé.

—Le R. P. Louis Boncompain, provincial de la Compagnie de Jésus, est venu faire la visite annuelle du collège de Saint-Boniface le mois dernier. Il était accompagné du R. P. F.-X. Bellavance, qui est allé faire la visite du collège d'Edmonton.